
TREDICESIMO PUNTO ODG 

MENINI CESARE 

Tredicesimo punto all’ordine del giorno: “ASSEGNAZIONE DI FONDI DERIVANTI DAL 

RECOVERY FUND PER IL RECUPERO, LA VALORIZZAZIONE ECONOMICA, 

SOCIALE E TURISTICA DEI BORGHI PIU’ BELLI D’ITALIA”. 

Relaziona il Sindaco. 

GARDONI ALESSANDRO 

 

Si tratta di un’iniziativa che è nata durante l’ultima Assemblea Nazionale dei Comuni che fanno 

parte dell’Associazione dei Borghi piu’ Belli d’Italia, associazione che raggruppa 312 comuni, 

1.200.000,00 abitanti e quindi si cerca di far leva su tutta una serie di risorse legate al Recovery 

Fund, 209 miliardi che arriveranno.  

Quindi si è deciso come Associazione che riunisce i Borghi piu’ Belli d’Italia di chiedere insieme 

una fetta anche piccolissima di quella torta per realizzare tutta una serie di progetti che sono ad 

esempio il piano nazionale per mettere in sicurezza tutto il nostro patrimonio architettonico, un 

modo per riqualificare i centri storici dei borghi e in qualche modo ulteriormente favorire 

l’imprenditoria giovanile. 

Si tratta di un’iniziativa anche politica diretta ad ottenere un contributo in questo momento 

particolarmente difficile per tutti coloro che lavorano con il turismo. 

Però come è stato anche evidenziato durante l’assemblea nazionale dal direttore nazionale dell’istat. 

i paesi che fanno parte dei Borghi piu’ Belli d’Italia probabilmente per le caratteristiche che li 

connotano hanno avuto una perdita minore in termini di presenza di turisti, anzi hanno avuto un 

boom nel periodo successivo al look-down. 

MENINI CESARE 

Ci sono domande? 

VALBUSA VANIA 

Scusa Cesare volevo fare una considerazione. Sicuramente l’iniziativa è nobile perché nel momento 

in cui un’associazione con i soci si incontrano e decidono di attuare una politica volta al 

raggiungimento di determinati obiettivi è sicuramente una cosa positiva. 

Le risorse poi sappiamo bene, non voglio cadere nel campo politico, sono risorse che sono ancora 

nel limbo ma è giusto che regioni province e comuni indichino quali sono i bisogni dei loro territori. 

La mia domanda è una domanda tecnica. Volevo capire, visto che qui andiamo a votare una delibera 

di consiglio, quindi un atto con cui il consiglio si esprime su argomenti di competenza del consiglio 

non era meglio presentare questo documento come una mozione magari anche presentata dai 

consiglieri di minoranza, il nostro gruppo sarebbe stato disponibile. 

Quindi la domanda al presidente del Consiglio e al Vicesegretario è perche’ ci troviamo una 

proposta di Consiglio e non una mozione? 

 



GARDONI ALESSANDRO 

Se posso rispondere, la volontà ovviamente è quella che questa iniziativa venga promossa da tutto il 

Consiglio Comunale e quindi che abbia una spinta a 360 gradi, quindi tutti i consigli comunali di 

tutti i comuni che fanno parte dei Borghi piu’ Belli d’Italia. 

Per quel che riguarda invece la forma con la quale si porta avanti questa iniziativa, qualche dubbio 

ce l’ho avuto anch’io pero’ è comune a tutti i 312 comuni anche la forma con la quale si porta 

avanti questa iniziativa. 

Magari sentiamo la dottoressa Ferroni se vuole fare una precisazione. 

FERRONI ANNACHIARA 

La proposta è arrivata sotto forma di un esortazione ad un impegno da parte del Consiglio 

Comunale ad adoperarsi. Leggendo il regolamento riguarderebbe funzioni di indirizzo e controllo 

politico amministrativo. 

Questa è diretta ad una specifica volontà da parte degli enti che è quella di farsi poi promotori 

attraverso i Ministeri competenti affinchè una parte di questi fondi se dovessero arrivare vengano 

destinati a queste specifiche finalità. 

Non vedo particolari problematiche. 

VALBUSA VANIA 

Ringrazio la Dott.ssa Ferroni e vorrei invitare poi gli uffici competenti che riprenderanno in mano 

questa delibera di Consiglio a non fermarsi poi soltanto ai ministeri competenti ma anche alla 

provincia di Verona e alla Regione Veneto che sono comunque gli enti che hanno bisogno di sapere 

cosa succede all’interno dei nostri Consigli Comunali e credo che abbiano bisogno di sentire la 

nostra voce, i nostri bisogni e quelli del territorio. 

MENINI CESARE 

Votazione 

 

FERRONI ANNA CHIARA 

  

Gardoni Alessandro: favorevole 

Bigagnoli Bruna: favorevole 

Dal Forno Marco: favorevole 

Remelli Alessandro: favorevole 

Paon Veronica: favorevole 

Benini Franca: favorevole 

Pezzo Claudio: favorevole 

Nocentelli Eva: favorevole 



Banchieri Silvia: favorevole 

Menini Cesare: favorevole 

Parolini Andrea: favorevole 

Parolini Serena: favorevole 

Valbusa Vania: favorevole 

Oliosi Leonardo: favorevole 

Tosoni Angelo: favorevole 

Bertuzzi Enrico: favorevole 

 

Immediata eseguibilità 

  

Gardoni Alessandro: favorevole 

Bigagnoli Bruna: favorevole 

Dal Forno Marco: favorevole 

Remelli Alessandro: favorevole 

Paon Veronica: favorevole 

Benini Franca: favorevole 

Pezzo Claudio: favorevole 

Nocentelli Eva: favorevole 

Banchieri Silvia: favorevole 

Menini Cesare: favorevole 

Parolini Andrea: favorevole 

Parolini Serena: favorevole 

Valbusa Vania: favorevole 

Oliosi Leonardo: favorevole 

Tosoni Angelo: favorevole 

Bertuzzi Enrico: favorevole 

 


